
登壇者へ感想、エール 
 

 

小倉社長を中心に、地域の子どもたちのためにと社員が一丸となって取り組んでおり、素晴らしいです。 

SDGs を形だけの取組みに終わらせず、何ができるかしっかり考え、実現されているところが、頼もしく感じま

す。 

 

教育は貧困を遠ざけるという考えが素晴らしいと思いました。 

 

気持ちがよかったです。 

 

実績を秀英に打ち勝ったプロセスも素晴らしいのですが、それと並行して SDGｓ活動から教育につなげている

ところが素晴らしいと思います。 

 

SDGｓを意識し、生徒や保護者様と連携して清掃活動といった地道な活動をされている点が素晴らしいと思いま

した。 

 

学習塾として、ただ塾としての業務を行うだけでなく、環境問題や人権問題など子供たちに考えさせるような 

取り組みをされている点に文理さんの教育への本気度を感じました。 

 

子ども食堂というワードが今回の発表を聞くまで存じ上げなったので、大変参考になりました。 

 

取り組んだ事業をきっかけに山梨県庁から認められ、一部の事業を受諾されるという 

県と一体となって事業展開している事が素晴らしいと感じました。 

 

10 人に一人が貧困という事実に驚きました。 

またその状況に対して、前面から解決しようと行動されている点に感銘をうけました。 

 

対面での質問対応を重視されているとお伺いし、コロナ化でオンライン対応が多くなってきている中、 

人と直接接点を持つことの重要性を改めて感じました。 

 

県と連携した生活支援の中で、参加者特典をつけるなど、斬新な工夫をされていて、 

参考になりました。 

 

 

 

 

No.2 文理学院  

山梨の子どもたちのためにできることもっと！ 


